

Spitzenspiel der vierten Mannschaft gegen Ostrau II

Geschrieben von: Rainer Lepak

Freitag, den 17. Februar 2017 um 23:41 Uhr -

Meine letzten persönlichen Erlebnisse von Spielen der SG Eisdorf bargen nicht soviel Spannungspotential, wie das Spiel der vierten Mannschaft gegen die zweite Vertretung der LSG Ostrau am Freitagabend. Alle Spieler beider Mannschaften und die anwesenden Zuschauer verfolgten gespannt das letzte Duell der Begegnung zwischen Holger Wohlrab und Norbert Tausch. Oftmals ist es so, dass diese letzte Begegnung nur noch statistischen Wert hat, damit man auf die 15 Gesamtpunkte kommt, die das Spielende bedeuten, weil die führende Mannschaft, entweder den Sieg bereits vorher sichergestellt hat oder im negativen Fall keine Chance mehr auf einen Sieg oder ein Unentschieden besitzt. Die handelnden Akteure tun dann nur noch etwas für ihr persönliches Ego, unbeachtet von den anderen aktiven Spielern.

Anders heute. Eisdorf IV führte mit 8:6 Punkten und ein Ostrauer Erfolg im letzten Spiel hätte der gegnerischen Mannschaft das Recht eingeräumt Eisdorf zu einem Entscheidungsdoppel zu fordern, was im Gewinnfall für Ostrau eine Punkteteilung von 8:8 entsprochen hätte.

Es war mucksmäuschenstill in der Langenbogener Mehrzweckhalle, die nur von den Beifallskundgebungen beider Mannschaften in den Fällen, wo gepunktet werden konnte, unterbrochen wurde.

Und es war auch echt spannend. Konnte Holger Wohlrab den ersten Satz doch relativ deutlich mit 11:7 gewinnen, sah es genau danach auch im zweiten Satz aus. 8:3 und sogar eine 9:4-Führung konnte Holger erspielen, ließ seinen Gegner aber dennoch zum 10:10 ausgleichen, um dann durch einen Fehler von Tausch zum 12:11 zu profitieren, dem er einen gekonnten Angriffszug folgen ließ, der das 13:11 bedeutete. Nun warteten Alle nur noch auf den 3. Gewinnsatz, der aber leider noch nicht im 3. Satz erspielt wurde, weil Tausch, der in diesem Satz immer in Führung lag, diesen Vorteil auch bis zum Satzende verteidigen konnte. Aber im vierten Satz erwies sich der Eisdorfer als der eindeutig Bessere, obwohl sein Gegner alles versucht hatte dies zu vereiteln.

Spitzenspiel der vierten Mannschaft gegen Ostrau II

Geschrieben von: Rainer Lepak

Freitag, den 17. Februar 2017 um 23:41 Uhr -



